
 

 

 

 
 
 
 

 

 
Herr Ortsvorsteher Manfred Mahle    

Ortsverwaltung Finthen 
 

 

 

 

 

Mainz, den 21.05.2022 

 

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 31.05.2022 
 
 

Sitzbank Ecke Waldthausenstraße/Wertstoffhof 

An der Ecke Waldthausenstraße und Wertstoffhof an der Römerquelle wurde vor 

vielen Jahren vom Verein „Schöneres Finthen“ eine Sitzbank installiert. 

Die Sitzbank wird gut angenommen von den Finther Bürgern und Bürgerinnen. 

Da sie etwas erhöht gegenüber dem Straßenniveau steht, ist sie allerdings nur über 

einen Trampelpfad zu erreichen. Dieser ist sehr steil und unbefestigt und verfügt 

über kein Geländer.  

 

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Besteht die Möglichkeit, Stufen zum besseren und sicheren Begehen zu 

errichten?  

2. Kann ein Handlauf errichtet werden, um die Sicherheit zu gewährleisten? 

3. Falls ja, in welchem Zeitrahmen kann dies ausgeführt werden? 

 

 

gez. Uta Schmitt  

CDU -Fraktionssprecherin 
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